

Ibagué, 25 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2054

## ¡Siguen las obras! Alcaldía construyó más de 2.500 metros cuadrados para la conexión vial de la calle 103

*Pronto el nuevo tramo entre la carrera Quinta y Aguamarina será demarcado.*

En su primer año de gobierno, la Alcaldesa Johana Aranda ha avanzado en la construcción de 2.590 metros cuadrados de vía para la continuidad de la conexión de la calle 103.

*“Esta obra es una de las prioridades para nuestra alcaldesa Johana Aranda, toda vez que es una solución a la movilidad de la ciudad, que sirve para descongestionar las vías principales como la Pedro Tafur”, explicó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.*

De esta manera, en el primer semestre del 2024 la Alcaldía adelantó la construcción de 1.750 metros cuadrados en el tramo que conecta Aguamarina y Tolima Grande, además de la recuperación de vías aledañas en el sector de Villa del Sol.

Ahora, 840 metros cuadrados fueron construidos y pavimentados entre la carrera Quinta y Aguamarina, tramo que será demarcado en los próximos 20 días para garantizar el sellado adecuado del asfalto.

De acuerdo con el plan de desarrollo ‘Ibagué Para Todos’, se proyecta adelantar la conexión vial de la 103 hasta la Mirolindo, brindando una solución definitiva a la movilidad de la ciudad.